

10.04.2018

**Antrag: Radweg Züricher Straße**

Der BA19 fordert die LH München auf, den Radweg entlang der Nordseite der Züricher Straße bei der Überquerung der Winterthurer Straße rot zu markieren.

**Begründung:**

Beim gemeinsamen Ortstermin mit Polizei und KVR hat sich gezeigt, dass aufgrund der baulichen Ausführung der genannten Einmündung die Grenzen zwischen Straße, Radweg und Fußweg teilweise nicht deutlich genug wahrnehmbar sind, was insbesondere bei Radfahrern und Fußgängern zu teilweiser Sorglosigkeit führt. Die farblich abgesetzte Markierung ist geeignet, alle Verkehrsteilnehmer für die Abbiege- und Überquerungssituation zu sensibilisieren, wobei auch eine mittelbare Wirkung auf den parallel verlaufenden, aber durch einen breiteren Grünstreifen abgetrennten Fußweg zu erwarten ist (ein weiterer Zebrastreifen ist wegen der 30er Zone in der Winterthurer Straße nicht vorgesehen).

Thorsten Appelt, FDP-Fraktion im BA 19